

Dialogue musical : la foule est ravie !



Le concert organisé samedi 4 août par l'association Oser A.U.Z.E.R.S en l'église Saint-Pierre a fait vibrer les 200 personnes présentes originaires du village, de tout le Cantal et même de Clermont-Ferrand. Philippe Quesnel, virtuose au violon et Odile Maes, sa complice au piano ont su communiquer leur passion aux publics de tous âges et tous horizons. Un grand moment d'émotion !

Après plusieurs rappels, le dialogue s'est poursuivi avec les participants autour des instruments, violon et piano, profitant des expériences des deux accordeurs Jules Michel, cantalien et Olivier Astier, lyonnais. Rendez-vous est donné par l'équipe d' Oser A.U.Z.E.R.S samedi 3 août 2019 pour une nouvelle manifestation d'exception !